



COINCIDEN GOLDMAN SACHS Y BANK OF AMERICA

El peso mexicano está sobrevaluado, advierten analistas. PÁG. 14

GOLDMAN SACHS Y BANK OF AMERICA

Peso está sobrevaluado, advierten analistas

BLOOMBERG

economia@elfinanciero.com.mx

El peso se ve cada vez más sobrevaluado, según Goldman Sachs Group, después de un impresionante repunte que lo ha llevado a su nivel más fuerte desde diciembre de 2015.

La divisa se fortaleció un 17 por ciento en los últimos 12 meses, lo que lo convierte en la moneda con mejor desempeño durante ese período, según datos recopilados por BLOOMBERG NEWS. Eso podría ser el resultado de una "valuación errónea" ocasional del peso, escribió Teresa Alves, analista de Goldman, afirmando que no es raro que la moneda tenga un precio incorrecto.

El peso se ha visto respaldado por tasas de interés mayores a la inflación, fuertes entradas de reme-

LA DIVISA

Ha tenido el mejor desempeño en los últimos doce meses, pero expertos sugieren cautela.

sas y estabilidad fiscal y política que la diferencian de otros mercados emergentes. La segunda economía más grande de Latinoamérica también se ha convertido en un destino para las empresas que buscan reubicar su producción más cerca de EU, tendencia llamada "nearshoring" que está impulsando la inversión y la demanda de la moneda.

Incluso con el repunte actual, el peso podría fortalecerse aún más, dijeron Goldman y la corredora brasileña XP Inversiones y podría llegar hasta 15.10 por dólar.

"Seguimos viendo al peso mexicano como una moneda que debería continuar brindando retornos totales positivos", escribió Alves en una nota publicada el miércoles pasado.

Para Marco Oviedo de XP, el entorno de tasas altas podría hacer que el peso alcance 16.30 por dólar para fin de año si continúan las entradas de cartera.

Oviedo cree que el peso podría mantenerse fuerte incluso si el banco central comienza a recortar la tasa más adelante este año.

Analistas de Bank of America también son cautelosos y señalan que el peso está sobrevaluado en casi un 20 por ciento en relación con los factores globales. El alto carry que ofrecen los activos en pesos sobre las tasas de interés de referencia de EU puede explicar la mayor parte de la fortaleza de la moneda, indicaron.